



Spende als „Dankeschön“

Als kleines „Dankeschön“ für die Livestream-Gottesdienste der Evangelischen Kirchengemeinde Dudenhofen überreichte Hans-Jürgen Lange eine Spende vom 500 Euro an Pfarrerin Christina Koch (rechts) und die stellv. Kirchenvorstandsvorsitzende Elke Heller. Dieser Betrag soll für die weitere technische Ausrüstung verwendet werden. Gerade in der heutigen Zeit sei eine finanzielle Unterstützung notwendiger denn je. Er mache dies gerne für die Aktivitäten der Kirchengemeinde, so Lange, denn in der Kirche seien er, sein Sohn und seinen Enkelin getauft worden.

(Foto: p)